Volando alto: La trayectoria profesional del jefe de limpieza continúa ascendiendo; obtiene el impresionante premio EAGLE

La inspiradora historia de Elmo DeSilva, ahora jefe de limpieza de la Escuela Primaria Indian Creek, es un brillante ejemplo de esperanza y determinación. La obtención del GED el año pasado le cualificó para su ansiado ascenso, y las subsiguientes historias en los medios de comunicación sobre sus logros pusieron de relieve su edificante trayectoria y atrajeron la atención nacional.

Más recientemente, el Sr. DeSilva fue galardonado con el premio Exceptional Adult Georgian in Literacy Education (*EAGLE*, según sus siglas en inglés) por el Technical College System of Georgia en reconocimiento a su trayectoria. El Sr. DeSilva, discreto y de voz suave, dijo que era todo un honor, tanto que siente la responsabilidad de ser un modelo para los demás.

"Para mí, el premio EAGLE significa que se me ha considerado excepcional entre un gran grupo de personas que lo merecían", declaró. "Eso me enorgullece mucho y me recuerda que siempre debo comportarme de manera profesional".

El premio EAGLE recompensa a los alumnos adultos que demuestran un compromiso y un éxito excepcionales en sus estudios. Reflexionando sobre el galardón, el Sr. DeSilva dijo: "El premio EAGLE significa que se me notó excepcional entre un gran grupo, lo que me hace sentir muy orgulloso".

Su camino hacia el éxito estuvo lleno de dificultades. Nacido en Nueva York, el Sr. DeSilva se vio obligado a abandonar los estudios secundarios debido a obligaciones familiares y dificultades económicas, dejando en espera sus aspiraciones educativas. Años más tarde, como empleado de limpieza en Indian Creek, aprovechó el apoyo del Programa de Educación para Adultos del Distrito Escolar del Condado de DeKalb y de los administradores y el personal de su escuela para obtener el GED.

Reflexionando sobre su nuevo cargo, el Sr. DeSilva dijo: "Si he de ser sincero, mi primer año como jefe del personal de limpieza ha sido a la vez difícil y gratificante. Me dicen que estoy superando las expectativas, pero simplemente intento ser un gran líder para mi equipo".

DCSD fue elegido por la Oficina de Educación de Adultos del Sistema de Colegios Técnicos de Georgia en 2021 como proveedor de educación para 500 alumnos adultos. El objetivo de esta iniciativa es ofrecer oportunidades a los alumnos adultos para que obtengan el GED, servicios de adquisición del idioma inglés, alfabetización familiar y apoyo a los itinerarios postsecundarios.

El Sr. DeSilva cree en el poder transformador de la educación y anima a otros adultos que estén pensando en obtener el GED a aprovechar la oportunidad.

"Independientemente de la edad, siempre que alguien logra sus objetivos educativos, se produce una maravillosa sensación de alegría y confianza que es muy satisfactoria", afirma.

"Nunca he conocido a nadie que se arrepienta de haber obtenido el GED".

Para más información sobre la historia del Sr. DeSilva, haga clic AQUÍ.

Para más información sobre los Programas de Educación para Adultos de DCSD, haga clicAQUÍ.